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Свободная цена

Вся последняя неделя августа в Ивановс�
кой области, как обычно, прошла под зна�
ком активной подготовки к новому учебно�
му году. Скорее даже это была не подготов�
ка, а завершение длительного подготови�
тельного этапа. Об их масштабе говорят
следующие цифры.

Первого сентября образовательные орга�
низации Ивановской области примут более
157 тысяч детей. Неделю назад были про�
верены и приняты более 90% из 840 учреж�

Образование. Губернатор П.А.Коньков
держит свои предвыборные обещания
«Образование – самый надеж


ный капитал». «Тот, кто экономит
на образовании, расплачивается
потом трижды». Еще совсем не

давно казалось, что мы забыли
эти прописные истины. Из кризи

са выходить пришлось долго и
трудно. И вот, наконец, похоже,
что окончательно вспомнили.

дений, включая 384 детских сада, 298 школ, 34 професси�
ональных образовательных организаций, 124 учреждения
дополнительного образования.

Требования к приемке ивановских школ очень высоки. Это
не просто парты покрасить. Прежде всего, должна быть
обеспечена безопасность детей – антитеррористичес

кая, санитарная, противопожарная, а также безопас

ность дорожного движения. Созданы специальные меж�
ведомственные комиссии, в которые входят сотрудники
МЧС, МВД, Роспотребнадзора, Госпожнадзора, Ростех�
надзора.

Но, конечно, основная работа по подготовке школ ложит�
ся на плечи регионального департамента образования,
которым руководит Ольга Антонова. И надо признать, что
под ее управлением департамент с этой нелегкой работой
успешно справляется. К слову, после недавних реоргани�
заций в структуре областного правительства, предприня�
тых губернатором Павлом Коньковым, все структуры ре�
гиональной власти работают в сверхинтенсивном режиме.

На подготовку школ к новому учебному году выделе

ны рекордные средства – более 450 миллионов. Для
сравнения – в соседней Владимирской области эта
сумма составляет 394 миллиона. Региональным влас�
тям удалось привлечь в этом году значительные средства
из федерального центра, за счет которых осуществляется
ремонт и оснащение спортивных залов, а также создание
условий для обучения детей с ограниченными возможнос�
тями здоровья в ряде муниципальных школ.

Еще одно новшество: в этом году около трети школ
Ивановской области по согласованию с родительски

ми комитетами вводят школьную форму. Это нововве�
дение не только позитивно скажется на уровне дисципли�
ны учащихся, но и значительно пополнит портфель зака�
зов местных предприятий. Предпочтение отдается иванов�
ским производителям школьной одежды.

О результате подготовки региона к новому учебному году
губернатор докладывал 20 августа Председателю Прави�
тельства РФ Дмитрию Медведеву. В частности, на сове�
щании обсуждался вопрос о строительстве и реконструк�
ции школ в регионах. Премьер�министр России Дмитрий
Медведев подтвердил, что сейчас формируется специаль�
ная государственная программа, рассчитанная до 2025
года. Ивановская область готовится принять участие в этой
программе. Как рассказал губернатор Павел Коньков, у нас
в регионе наиболее сложная ситуация сложилась в посёл�

ке Савино, селе Мугреевский Южского района и посёлке
Каминский Родниковского района. «Для участия в програм�
ме регион будет готовить заявку на все три школы», – по�
ставил задачу губернатор.

В ходе совещания у Дмитрия Медведева также затраги�
вались вопросы доступности дошкольного образования.
«По состоянию на 1 августа в области своей очереди в
дошкольные учреждения ожидали более тысячи трёх�
летних малышей. Все они 1 сентября пойдут в детса�
ды», – сообщил губернатор. Застарелая и, казалось, не�
подъемная проблема очередей в детские сады успешно ре�
шена. По словам Павла Конькова, очередь в детские сады
среди детей от трёх до семи лет сегодня отсутствует. Ива�
новская область выполняет поручение Президента РФ Вла�
димира Путина по обеспечению дошкольными учреждени�
ями с опережением на год.

Пока остаются вопросы по обеспечению местами в детс�
ких садах детей до трех лет, но открывающийся на этой
неделе детский сад в Кохме, рассчитанный именно на
«ясельников», серьезно снижает напряжение и в этой воз�
растной категории.

В Ивановской области такое же серьёзное внимание уде�
ляется образованию детей с ограниченными возможнос�
тями здоровья. «Помимо того, что нам удалось сохранить
сеть специальных образовательных учреждений, в
школах внедряется система инклюзивного образова�
ния. В рамках программы «Доступная среда» ведём ра�
боту по созданию универсальной безбарьерной среды.
Развиваются дистанционные формы обучения», – расска�
зал губернатор.

Помнится, год тому назад во время предвыборной кам�
пании Павел Коньков говорил о том, что развитие регио�
нальной системы образования является для него приори�
тетной задачей: «Ивановская область способна выигры�
вать конкурентную борьбу за будущее только в том слу�
чае, если мы обеспечим нашим детям высокий уровень об�
разования. Школа – это наш мост в будущее».

Как видим, этот мост успешно строится. Губернатор дер�
жит свои предвыборные обещания.

25 августа в Кохме состоялось выездное заседание об�
ластного правительства. Губернатор Павел Коньков назвал
главной задачей, стоящей перед системой образования,
создание для детей безопасных условий обучения. Еще
одним приоритетным направлением системы образова�
ния глава региона назвал заботу о здоровье учащихся.

За парты 1 сентября, по предварительным данным, ся�
дут  970 учеников.  Детские сады будут посещать 498 вос�
питанников. На сегодняшний день в районе снята ост�
рота проблемы по обеспечению детей местами в детс�
ких садах.

На прошлой неделе образовательные учреждения Са�
винского района держали экзамен на готовность к но�
вому учебному году. Муниципальная комиссия по при�
емке, в состав которой вошли представители надзор�
ных органов и общественности, посетила все учрежде�
ния образования и проверила качество выполненных
работ. Несмотря на дефицит финансовых средств,  14
образовательных организаций готовы к новому учебно�
му году. МБОУ Вознесенская СОШ принята с небольши�
ми замечаниями, строительство новой пристройки бу�
дет закончено до начала занятий.

Сделано многое, но проблемы есть и самая болезненная

НАШ КОММЕНТАРИЙ
О.И. ШКАЛОВА, начальник отдела образования администрации Савинского муниципального района

из них – необходимость строительства новой школы в по�
селке Савино. Стоит отметить, что проектно�сметная доку�
ментация готова и успешно прошла экспертизу, теперь са�
мая главная задача – получение денежных средств на стро�
ительство.

Министерством образования и науки Российской Феде�
рации подготовлена программа «Содействие созданию в
субъектах Российской Федерации новых мест в общеоб�
разовательных организациях», которая предполагает со�
здание более 14 тысяч новых школ.

Будем надеяться, что регион войдет в эту программу и мы
получим средства на строительство школы в числе первых.
Ведь вопрос о строительстве школы в п. Савино обсуждал�
ся еще в прошлом году в ходе рабочей встречи Губернато�
ра Ивановской области Павла Конькова с Дмитрием Мед�
ведевым, а также на совещании у Председателя Правитель�
ства РФ, которое состоялось 20 августа.

Дорогие педагоги и учащиеся!
Уважаемые родители!

От имени Правительства Ивановской области и де�
путатов Ивановской областной Думы поздравляем вас
с Днем знаний!

Начало учебного года связано со стартом нового эта�
па в жизни, впереди – открытия и победы. Первого сен�
тября более 800 образовательных учреждений Иванов�
ской области распахнут свои двери для учащихся и сту�
дентов. Для  десяти с половиной тысяч ребят нашего
региона в этом году прозвенит первый звонок и нач�
нется путешествие в удивительную страну знаний.

В новом учебном году выпускникам девятых и один�
надцатых классов предстоит выбрать профессию и
пройти итоговую государственную аттестацию. Для
выпускников вузов начинается ответственный период
поиска своего места в жизни, пора творческих начина�
ний и смелых замыслов. Искренне желаем вам удачи и
отличных результатов.

Качественное образование – важная ступень на пути
к успеху. Это возможность реализовать себя в жизни,
стать профессионалом высокого уровня.

В этот замечательный день мы говорим слова благо�
дарности педагогам. От вас зависит будущее тех, кто
сегодня входит в классы и аудитории. Спасибо вам за
преданность вашей нелегкой и почетной профессии,
за жизненную мудрость, душевное тепло и любовь, ко�
торые вы дарите своим ученикам.

Дорогие ребята! Желаем вам верить в себя и доби�
ваться намеченных целей! Пусть новый учебный год
принесет глубокие знания, увлекательные открытия, а
школьная и студенческая жизнь будет насыщена ярки�
ми событиями. Педагогам желаем профессионально�
го роста, талантливых и благодарных воспитанников.
Родителям – гордости за достижения своих детей. Все�
го вам самого доброго в новом учебном году!

С Днем знаний!
Губернатор

Ивановской области
П.А. КОНЬКОВ

Председатель
Ивановской областной Думы

В.В. СМИРНОВ

Депутаты заслушали от�
чет начальника финансово�
го управления Е.Г. Кузне

цовой об исполнении бюд�
жета района за первое по�
лугодие 2015 года.  Евгения
Георгиевна доложила де�
путатам, что доходов в бюд�
жет муниципального райо�
на в течение первого полу�
годия поступило в сумме
80,5 млн. руб., что состав�
ляет 52 процента к утверж�
денным годовым назначе�
ниям. Из них собственных
доходов – 13,2 млн. рублей,
в том числе годовые назна�
чения по налогу на доходы
физических лиц исполнены
на 40,5 процента. Израсхо�
довано бюджетных средств
в сумме 77,0 млн. рублей.
На выполнение первооче�
редных мероприятий из ре�
зервного фонда админист�
рации Савинского муници�
пального района направле�
но в МБОУ Вознесенская
СОШ 100 тыс. рублей.

С информацией о ходе
реализации подпрограмм
«Обеспечение жильем мо�
лодых семей в Савинском
муниципальном районе на
2011�2015 годы» и «Госу�

1 сентября– День знаний

Власть и народ

33 семьи приобрели жилье
20 августа под председательством Главы Савинс


кого муниципального района В.П. Матвиенко состо

ялось заседание Совета Савинского муниципально

го района. В работе Совета приняли участие главы
администраций поселений, руководители структур

ных подразделений администрации района, редак

тор районной газеты «Знамя» В.Б. Ежов.

дарственная и муниципаль�
ная поддержка граждан в
сфере ипотечного жилищ�
ного кредитования в Са�
винском муниципальном
районе на 2011�2015 годы»
выступила председатель
комитета по экономике и
предпринимательству Е.Л.
Маслова. Она отметила,
что на 01.01.2011 в очереди
на получение субсидии на
жилье стояли 24 семьи, из
них молодых семей – 23, по
ипотеке – 1. За истекший пе�
риод встали на учет 56 се�
мей. За время действия под�
программ жилье приобрели
33 семьи. На 01.08.2015
года стоит в очереди 47 се�
мей. В этом году получат
субсидии на приобретение
жилья восемь семей, в том
числе шесть молодых семей
и две – по ипотеке. Всего
выплачено субсидий этим
семьям на приобретение
жилья 2356,1 тыс. рублей.

Депутаты Совета рас�
смотрели вопросы, касаю�
щиеся земельно�имуще�
ственных и финансовых от�
ношений, внесли измене�
ния в бюджет района.

Соб. инф.

На совещании у Д.А. Медведева П.А. Коньков (третий справа)
доложил о подготовке региона к новому учебному году


